

Beschlussauszug
aus der
Öffentliche/Nichtöffentliche Sitzung des Stadtentwicklungs-, Biosphären-
, Umwelt- und Demographieausschusses
vom 26.09.2023

Top 5 Geothermie in St. Ingbert – aktueller Sachstand und weitere Vorgehensweise

Beschluss:

Die Biosphären-Stadtwerke GmbH & Co. KG werden gebeten, beim Oberbergamt des Saarlandes eine gewerbliche Erlaubnis zur Aufsuchung von Erdwärme und Lithium für die Kommunen St. Ingbert, Blieskastel und Gersheim ("Erlaubnisfeld Bliesgau") zu beantragen. Weiterhin sollen beim Projektträger Jülich mit Hilfe einer Projektskizze die förderrechtlichen Voraussetzungen für eine Explorationsbohrung geschaffen werden.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
11	0	0